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Anfrage 
 
Beabsichtigt der Magistrat die weiteren ausgearbeiteten Planungsalternativen der 
Öffentlichkeit zugängig zu machen? 
 
Ist eine aufbereitete Ausstellung der Planvarianten an einem öffentlich zugängigen 
Ort geplant? 
 
Wie soll der Umbau Planungsrechtlich abgesichert werden? 
 
Wie sieht die Zeitplanung bis zur Bauvollendung aus? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


